

Konzert für die Wahlfamilie

»Amore Latino« mit Benefizkonzert in der Kulturwerkstatt

Sonthofen - Die beiden Musiker Carlo Orlando und Joe Klimek lernten sich vor zehn Jahren in der Kulturwerkstatt in Sonthofen kennen. Jetzt wollen sie mit einem Benefizkonzert am Samstag, 15. Januar, in der Kulturwerkstatt Sonthofen das Projekt „Wahlfamilie“ unterstützen.

Die Gruppe nennt sich „Amore Latino“ und besteht aus zwei festen Personen: Carlo Orlando mit Gitarre und Stimme (der Leader) und Joe Klimek am Klavier. Die anderen Mitglieder der Gruppe wechselten im Laufe der Jahre durch, angefangen von einer Flötistin, einem Saxophonisten, Schlagzeuger, Kontrabass, einer jungen Sängerin bis hin zum Jahre 2009.

Seit dieser Zeit spielt der afrikanische Trommler Aladji bei der Gruppe mit. Der Wechsel der Gruppenmitglieder brachte immer wieder neue Ideen und exotische Rhythmen in die Musik von Amore Latino. Die Gruppe spielt überwiegend Südamerikanische und Italienische Lieder. In den vergangenen Jahren fanden einige Auftritte der Gruppe in der Kulturwerkstatt statt.

Die Wahlfamilie lernte sich ebenfalls in der Kulturwerkstatt kennen. Vor fünf Jahren organisierte Monika Bestle eine Veranstaltung –alternative Wohnformen- unter dem Slogan „Lebst Du noch oder bist Du schon alt (und allein)?“ Nach dieser sehr guten Veranstaltung traf sich die Arbeitsgruppe Wohnprojekt „Wahlfamilie“ monatlich in der Kulturwerkstatt. Es kamen immer wieder neue Interessenten hinzu und andere blieben weg,



Die Wahlfamilie Sonthofen hat schon bald eine „feste Bleibe“ in der Kreisstadt.

Foto: privat

aber der „Harte Kern“ blieb und wuchs langsam zu einer Kleinfamilie zusammen. Alle Mitglieder verfolgen das gleiche Ziel: Im Alter sich gegenseitig zu unterstützen und zu helfen.

Ein passendes Gebäude zu finden, war die Schwierigkeit. Jedes Mitglied der Wahlfamilie möchte eine kleine abgeschlossene Wohnung zum persönlichen Rückzug. Die Wohnung soll außerdem barrierefrei, behindertengerecht und mit Aufzug sein. Zusätzlich wird ein gemeinsamer Raum für Aktivitäten gebraucht....und das alles kostet natürlich viel Geld.

Inzwischen konnte das Projekt - und das neue Haus in Sonthofen - Richtfest feiern (der KREISBOTE berichtete).

Die Gruppe „Amore Latino“ kennt die Wahlfamilie sehr gut und möchte das Projekt mit ih-

rem Konzert am 15. Januar in der Kulturwerkstatt unterstützen.
hf